
 

 
 
 

 
 

          Porto Rafael, 16.05.2020 

 

 

Cari Consorziati, 

 

con la speranza di vederVi presto e condividere con Voi un’estate che allontani le brutte esperienze 

degli ultimi tempi sento il desiderio di rivolgerVi un accorato appello. 

 

Porto Rafael ha bisogno del contributo di tutti noi per mantenere tutto il suo incredibile fascino. 

 

Dobbiamo per questo curare, necessariamente, il territorio in tutti i suoi aspetti. 

 

Ci sono situazioni che richiedono tempo ma anche altre che possono essere realizzate subito se tutti 

noi ci impegniamo a dare il nostro contributo. 

 

Due temi sono di grande importanza e di necessaria immediata realizzazione: il decoro 

dell’ambiente e la sicurezza del territorio. 

 

Il decoro è un aspetto importante per dare gradevolezza al territorio, per dare tono al valore sociale 

dello stesso e per dare pregio all’habitat. 

 

Con la Vostra collaborazione e con il Vostro intervento possiamo ottenere grandi miglioramenti. 

 

Cosa può mai costarci, se non un nostro intervento, sensibilizzare i giardinieri affinché non siano 

lasciati a vista, fuori dalle abitazioni, i contenitori di raccolta di erba e quant’altro? 

 

I contenitori debbono essere portati via a lavoro finito, e se ciò non fosse possibile, immediatamente 

custoditi all’interno delle rispettive proprietà e non certo sulle strade del territorio. 

 

Cosa può mai costarci sensibilizzare i manutentori “edili” affinché non siano scaricati ed 

accantonati detriti e quant’altro sulle strade consortili o abbandonati nel sottobosco? 

 

La normativa vigente impone che siano smaltiti in discarica! 

 

La sicurezza poi è un aspetto di primaria importanza perché riguarda non solo il modo di vivere ma 

anche la vita stessa. 

 

Gli incendi e le condizioni igienico-sanitarie sono di grande importanza consortile e non possono 

essere trascurati. 

 

La pulizia dei terreni incolti è di assoluta importanza per evitare incendi e viene imposta e 

regolamentata, oltretutto, dal Decreto della Regione Sardegna. 

 



 

 
 
 

 
 

Tra i temi che solo la collettività, con il buon senso, può risolvere ricordiamo il “rumore” che va 

imputato al lavoro di giardinaggio o di manutenzione delle proprie abitazioni. 

 

Ed allora cosa mai può costarci sensibilizzare gli artigiani edili o gli stessi giardinieri a non usare 

attrezzi rumorosi nelle ore del giorno dove si richiede, per ovvi motivi, tranquillità? 

 

Il rispetto degli orari estivi, previsti dal Regolamento consortile, è doveroso e necessario. 

 

Mi permetto ripetere che la soluzione dei problemi di cui sopra dipende esclusivamente da un atto 

di volontà. 

 

Da parte nostra e cioè dal Consiglio di Amministrazione, dalla Direzione operativa, dai dipendenti 

tutti e dal sottoscritto giunga a tutti Voi una promessa di impegno continuo perché Porto Rafael sia 

sempre quello che è e che è sempre stato: un sogno! 

 

Ad ognuno un caloroso saluto, 

 

 

          Il Presidente 

          Nino Tatriele 

           

 

 

 

  

 


